

Sindicatos argentinos denunciarán al gobierno de Macri ante la OIT



Buenos Aires, 13 jul (RHC) El gobierno argentino y su presidente, Mauricio Macri, serán denunciados este jueves ante la Organización Internacional del Trabajo (OIT) por sus sistemáticos ataques a la Justicia del Trabajo, abogados laboristas y el evidente propósito del Gobierno de impulsar una nueva reforma laboral, luego de las elecciones de octubre venidero.

La Central de Trabajadores Argentinos Autónoma (CTA) y otros 50 sindicatos presentarán una denuncia ante la Organización Internacional del Trabajo (OIT), en la que acusarán al gobierno de Mauricio Macri de violar las convenciones internacionales, reporta Telesur.

Como parte de las acciones de denuncia, la Asociación de Abogados Laboristas (AAL) realizará el jueves a las 12 un acto frente a la oficina porteña de la OIT para acompañar la denuncia internacional, que formalmente será presentada por la (CTA A) y numerosos sindicatos.

La denuncia imputará al gobierno del presidente Macri responsabilidad jurídica por la violación de convenios internacionales, a raíz de sus ataques a la Justicia del Trabajo y a los abogados laboristas, a los que acusó de estar en connivencia para “armar” una “industria del juicio” destinada a “quebrar

pequeñas y medianas empresas”.

El presidente de AAL, Matías Cremonte, afirmó: “Me parece importante marcar como hito, o como primer paso de esta avanzada que denunciamos en la OIT sobre los trabajadores, el ataque a la independencia del Poder Judicial con la designación de dos jueces en la Corte Suprema, por decreto de parte del presidente Macri”.

Según las declaraciones de Cremonte al medio Página/12 el Argentina hay una persistente “vulneración de todas las garantías y de la normativa de la propia OIT, a la que está suscripta la Argentina”. “Intentan cargarnos el sayo por el cierre de las pequeñas empresas por los juicios laborales cuando todos sabemos que las empresas cierran por las políticas económicas vigentes”.

La presentación de la denuncia ante la OIT es el resultado del consenso alcanzado entre más de 50 sindicatos en un acto realizado el jueves pasado en un hotel de la capital argentina.

Además de la denuncia ante la OIT, la AAL presentó otras dos en el plano internacional: una frente a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y otra ante el Alto Comisionado por la defensa de los Derechos Humanos y solicitó una audiencia pública a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135345-sindicatos-argentinos-denunciaran-al-gobierno-de-macri-ante-la-oit>



Radio Habana Cuba